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EL ESTUDIOSO SABE, EL BUSCADOR SABE, QUE TÚ NO NADA MÁS FUISTE EN LA PERSONALIDAD
DE JESÚS COMO EL CRISTO, SINO QUE FUISTE EN MUCHAS PERSONALIDADES.

[20210207] Buena mañana, mis bien amados, hermoso día, continúen adelante en esta salvación, en
esta redención. A vosotros les hablo como SERES que son, donde tienes que entender que vosotros
no son cuerpos, estás en este cuerpo y lo irradias y manifiestas todo lo que deseas en tu alma, todo
lo que desea vuestra mente. Amados míos, es necesario que sigas aumentando, que siga brotando
como el agua viva la gran sabiduría, el gran conocimiento, el darte cuenta de ti mismo.

En verdad, os les digo, todo está en cada uno de vosotros, todo está en vosotros mismos, todo lo
que os les han dicho que existe para ti, todo brota de vuestra alma. Es por eso que hoy debes de
seguir ahondando cada día más como SER, pero logra sentirte en tu cuerpo y logra sentir que eres tú
la irradiación profunda, que eres tú la vida aquí, que eres tú todo lo que sabes de este mundo, que
de ti depende vuestra sanidad o vuestro hundimiento al lado contrario de ti mismo, y que esto se
trata de disolver, se trata de transformar vuestras cosas, porque solo tú eres responsable de tu vida,
de tu camino.

Tienes que vivir como SER, estar como SER y actuar como verdadero SER, sabiendo que tú estás
viviendo en este cuerpo que tienes, que tú eres la vida de este cuerpo, que eres la vida y que en este
cuerpo estás el tiempo que cada uno ha mostrado a su conciencia. Porque vosotros tienes que
demostrar, demostrarte a ti mismo que eres tú la medicina perfecta para este cuerpo, el bálsamo
saludable para este cuerpo, que ERES TÚ EL TODO en este cuerpo. Hermanos, vivan, es tiempo que
vosotros vivan así y muestren un camino aquí en tu cuerpo y en tu tierra donde estás y con tus
hermanos, vosotros lo tienen que hacer, porque es el otro paso, es el paso siguiente para que
alcances un vida eterna. Para los que están dormidos he de despertarles, como ya sabes no me
refiero al ver dormido un cuerpo, sino es el alma, es a ti como SER, es a ti que no comprendes, no te
comprendes, no te has encontrado a ti mismo y no te aceptas que ERES EL TODO SER PODEROSO.

Hermanos míos, pero hoy, hoy estoy con vosotros, hoy estoy contigo a través de esta mente, de
esta consciencia, de esta alma, de este SER. Aprovéchenlo, aprovechen este momento, esta es la hora
en que vosotros tienes que demostrarte a ti mismo que ERES UN SER TODOPODEROSO, en verdad
lo son, mis bien amados, en verdad lo son. Pues entonces debes hacerlo, debes sentirlo, debes
razonarlo para que el tiempo que estés en este cuerpo donde están, vuestro cuerpo viva como tú
empieces a vivir, también tu cuerpo vive, ha vivido como tú has vivido, dado el caso que este
cuerpo es muerto sin ti, sin que tú estés aquí este cuerpo perece. Pues mientras estás aquí, tienes que
hacer, demostrarte que eres tú la vida y cambiar, cambien y este cuerpo tuyo cambiará, cambiará
automáticamente.

Pero atrévanse, mis bien amados, atrévanse, atrévanse a esos cambios divinos, a esos cambios
verdaderos, salgan de vuestros estados donde están, porque cada uno está viviendo su forma, solo
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estás viviendo tu forma, cada uno lo de vosotros lo está haciendo. Pues es el momento que vosotros
cambies, cambies estos sentires, estas formas y os vivan, experimenten otra forma real de ti mismo.
Pero siente que esta es tu forma, siente que este es tu momento de trasformar las cosas en lo que
hoy vos quieres.- Porque Yo les digo, nada se transforma solo, nada de lo que tú hayas hecho se
transforma solo, porque eso es el efecto de tu SER, de TÚ SER y eso eres tú, eres tú su Dios de
aquello. Si has pensado mal, eso no va a cambiar solo, esto es necesario que tú le des un nuevo
cambio, lo vuelvas a su estado normal esa energía. Si has hecho muchas cosas, de las que has hecho y
estás por hacer negativamente y quieres que cambien, nadie podrá cambiarte, así como nadie ha
podido cambiar nada en tu SER, todo ha sido siempre porque vos quieres, porque el hombre
ansioso por ser diferente cambian las cosas.

Así vosotros también háganlo, es hora, pero tienes que mostrar esas ansias de hacer las cosas
diferentes y de llevarlas a cabo, todo han llevado a cabo vuestras cosas inconscientes, pero las has
llevado a cabo. En el trayecto de tu vida has hecho tantas cosas y que hoy son vuestros resultados.
Porque como siempre, Yo les he dicho, el odio da un resultado, la paz también por este lado, la
venganza también, la paz también, todo da un resultado y a vosotros por ahí tienen que conocerse.
Porque, Pedro, cuando íbamos en el camino, él me pregunta: ¿Señor cómo debo conocer al
hombre? Y Yo les dije: Por sus hechos, Pedro. Entonces, mis bien amados, Yo os le dije en el
transcurso del caminar: ¿Cómo sabes de ese árbol, si es bueno o es malo su fruto? Por su fruto,
Señor, sí es por sus frutos, los conozco. Igualmente has de conocer al hombre por sus hechos, le dije.

Hermanos míos, esto también se los digo a cada uno de vosotros. Los resultados de tu vida te hacen
de conocer dónde estás, dónde vas, lo que expresas son una imagen de tu alma. Porque Yo también
les digo a vosotros, no se pueden amar a dos señores, a uno tendrás que aborrecer; está el mal y está
el bien, vosotros eliges, pero no podéis andar en las dos cosas a la vez. He aquí pues y
sucesivamente así tienes que escudriñarte a ti mismo, si te conoces, conocerás la vida externa. Yo os
les digo, el sufrimiento vive por ti, la pobreza vive por ti, la riqueza también vive por ti, la sanidad
también vive por ti. ¿Pero dónde estás? ¿En dónde estás? ¿En qué lado de la vida estás cargado, has
andado más y andas más? Esto te lo puede decir el presente, las formas, los efectos de ti.

Vosotros tienes que comprenderte a ti mismo y tienes que saber que eres el poder, tienes que creerlo
que eres el poder auténtico y que lo has hecho siempre, pero siempre, mis bien amados. Y que en
este momento, si vos lo deseas, ha llegado el momento de emprender un nuevo camino, de
comenzar. ¿Ves al campesino cuando va a su campo y está enmalezado el campo y dice: aquí
sembraré un cultivo para mí, pero para eso tengo que quitar esta maleza? Y se dispone a cambiar,
desde allí comenzó su proceso, un proceso de cambio en esa tierra, porque está apartando la maleza
negativa, lo que no da fruto y comienza para dar, sembrar el fruto que desea. De esta forma, hoy es
tu día, si lo deseas, que vosotros mates, que matar es cambiar, es transición, es que trasciendas de
lugar. Entonces, que os te des cuenta de ti mismo, de esas malas malezas que están ocupando tu
lugar, ocupando un lugar hermoso en tu vida; de esas malezas me refiero al odio, la avaricia, a la
pobreza, la enfermedad, al sufrimiento. Esas son las malezas que tienes que sacar para sembrar lo
que os quieres., ¿Quieres el bienestar? ¿Quieres belleza? ¿Quieres salud?

Compréndete y sabrás que no tienes nada que buscar aquí en este mundo nada para ti, tienes mucho
que hacer, mucho que poner aquí. Entonces comiencen hoy, comiencen y entonces verás vuestra
vida tan diferente a la que has venido trayendo en el transcurso de esta trayectoria. Pues entonces
hoy tienes que cambiar, tienes que hacerlo si en verdad quieres un cambio, es necesario morir y
nacer de nuevo, pero no me refiero a un cuerpo, me refiero a vuestra consciencia, a vuestra mente,
cambiar, cambiar, mis bien amados, cambiar, actúen como SER, pero actúen a vosotros les digo. Es
tiempo de ser conscientes, concientícense, porque a eso siempre he venido y por eso estoy aquí
contigo, contigo humanidad divina.

Hermanos, es necesario que Yo os les ayude a transformar, es necesario que Yo vea vuestra
transición. En base a tu transición, es como la vida, es como tus ángeles actúan por ti, ya que
vosotros tienes dos tipos de ángeles a la puerta de tu SER. Hermanos, porque el pensamiento
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negativo es un ángel, la creencia negativa es un ángel, y la creencia positiva es otro ángel, los que
hacen que vosotros lo puedas aquí lo que os desees. Estos no se van hacia otro, entiende y
comprende que es tuyo y le das fin a una forma, fin a una creencia para esta en otra creencia.

Vosotros vives reprimidos y el lado negativo os hace simple este momento, os te hace con una
simpleza, te hace ignorantes de este momento, porque tus deseos están a medias, y no es bueno
estar a medias, vivir a medias. Porque en esta posición siempre serás un SER, un hermano indefinido,
y una indefinición es una locura. Entonces solo vivan este momento, solo extasíate, extasíate de este
instante, dejen salir esa energía poderosa, ese deseo, porque ahí radica, ahí está tu deseo, de acuerdo
a tu deseo se proyectarán las cosas, si tu deseo no es tan mayor, no serán mayor las cosas que
expreses, que hagas.

Hermanos, es aquí la hora, es aquí el momento, es aquí tu momento de demostrarte una vida
diferente, una vida que quieres y para esto se requiere transición. Para esto se requiere que entres al
mundo evolutivo. Porque vosotros vives del lado inferior y de un lado que te sostiene indefinido en
tu vida. Vosotros están ahí, si estuvieras aquí conmigo, si estuvieran aquí, vosotros dejarías penetrar
mi presencia y dejarías que te volcara esa energía saludable, que te llenara de verdad y esa energía
divina te hace danzar, te hace lo más hermoso. Pero, en verdad os les digo, vosotros solo estás
enclaustrado, es como si me contestaras dese tu casa, dentro de tu casa con puertas cerradas y Yo
afuera. Así os les contemplo en esta hora, no, hermanos, salgan, salgan de sus casas, abran las
puertas, salgan y vean esta luz, vean este resplandor divino. Dejen que este resplandor divino inunde
vuestros hogares, no me refiero a vuestros cuerpos, me refiero a vuestra alma, deja que te inunde
esta Presencia Divina que Yo Soy y te ayude a limpiar tu casa que es tu alma, que es tu templo y te
ayude a salir, porque enfermos están, vosotros están enfermos, no me refiero a este cuerpo físico,
me refiero a vosotros que eres la vida, estás enfermo, mucho tiempo has estado enfermo, mucho
tiempo te has pasado no queriendo escuchar, no queriendo sentir el llamado, el llamado de la
sabiduría, de la consciencia, del saber, del darte cuenta.

Hermanos, Yo les hablo como a SERES, porque son SERES como Yo, como Yo mismo Soy. Y Yo, en
verdad, les hablo como el Padre que le habla al Hijo, así vengo Yo a hablarles, a sacarles de donde
están, si lo deseas. Si lo deseas esta es vuestra hora y debes hacerlo, ¿porque en dónde creen ustedes
que han de demostrarse a sí mismos? ¿No esta tierra es el campo? ¿No esta tierra es la heredad, que
Dios, que mora en ti, os ha dado? Hermanos míos, ¿en dónde creen que despertarán vosotros? Si no
hay donde ir, no hay un lugar para vosotros, ¿y sabes por qué? Porque vosotros son los SERES
poderosos que no necesitas nada dónde ir porque tú ERES. Entonces es aquí, aquí mismo, ahora
mismo que debes hacer para que os te sientas satisfecho de ti mismo.

Amados míos, háganlo, cúmplanse a sí mismo, ya no estén, ya no vivan en esta monotonía, ya no
vivan así. La vida de vosotros solo es un darse cuenta y esta es la hora de darse cuenta que vosotros
eres todo, todo, os digo. ¿Qué no han sido? ¿Qué no has hecho? ¿Qué no han hecho, mis bien
amados? ¿Aquí en la tierra qué no has hecho, mis bien amados? En verdad les digo, todo han hecho,
solamente acéptalo, porque el enfermo no se curará mientras diga, yo no tengo nada, yo no estoy
enfermo. Es que tienen que hacerlo, tienes que sentir lo que os quieres en ti mismo. Pues, he aquí,
¿qué no han hecho en todas vuestras vidas? Porque no me refiero tan solo a este momento, porque,
si les estoy diciendo, que el árbol se conoce por su fruto, vosotros a esta tierra la puedes conocer por
sus frutos, por cómo está la tierra. Pero, que como está vuestra tierra, la tierra es el cuerpo donde tú
estás, donde el hombre se encuentra, pues el hombre ha hecho cosas aquí, tantas cosas que la ha
llevado hasta ser oprimida y entonces no da frutos, entonces ves lo que ves en esta tierra lo que pasa
y no le encuentras el sentido. Pero Yo te digo, eres vosotros mismos los que le has, lo que le has
hecho, lo que has hecho en esta tierra y la tierra responde. Porque todo está aquí, todo lo realizado
por ti se encuentra aquí en el cosmos y baja a su tiempo, baja en su momento necesario para ti. Y
así, así has jugado siempre en todas las diferentes vidas que has tenido aquí, en todos los tiempos
que has estado aquí. ¿Y cuando no has estado? Yo os te digo, toda la vida has estado porque eres
eterno, ERES EL ETERNO SER que siempre has estado aquí, porque esta ha sido tu heredad, esta
tierra y es hermosa, es divina. Pero vosotros los hombres, han hecho cosas indebidas de sí mismos, y
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entonces recuerden que todo vuelve a ti, porque tú eres el poder, tú eres el que lo haces, el Creador,
y todo lo que tú hagas y has hecho, has pensado, estás haciendo, estás pensando, todo esto se
guarda en el cosmos y regresa a ti en su justo momento. Esto sucede con vosotros los que me
escuchas y con vosotros los que no me escuchas, esto sucede.

Entonces hoy a vosotros les digo, moderen vuestras vidas, cambien, dense cuenta de sí mismos,
dense cuenta, mis bien amados, restauren vuestras cosas internas, restáurenlas, vívanlas, porque ahí
está el reino. Sepan vosotros que el reino no vendrá, nunca ha llegado, el reino ha salido, sale, fluye,
fluye. El reino espiritual es cuando llegas a una máxima comprensión de ti mismo y logras conocerte
a ti mismo y empiezas a hacer cosas que el hombre humano, el SER humano no puede hacer, éste es
el reino. Amados míos, ¿no es hermoso, pues, convertir el agua en vino? ¿Un pan en muchos panes?
¿Un pez en muchos peces? ¿No es hermoso, pues, que tú puedas hacer a vuestro cuerpo como tú os
quieres vivir? Toma esta conciencia y hazla, ¿y no es este el reino? El reino, cuando haces esto, el
reino ha llegado, otros de tus hermanos dicen el reino ha llegado a él y está en su reino, como a Mí
mismo me lo han dicho, así me dijeron, así me lo volvieron a decir. Acaso han visto un reino
diferente que ha venido del cielo a Mí, si el cielo, el cielo del que hablas es la inmensidad de la
sabiduría, del conocimiento de sí mismo, hermanos.

He aquí, despierten vosotros, solo es un dase cuenta y dense cuenta vosotros, dense cuenta hoy que
lo más hermoso, lo más maravilloso, lo grandioso es cada uno de vosotros ejecutando las cosas para
sí mismos. Hermanos, ¿no vosotros tendrías el reino conscientemente y no buscarías más en esta
tierra? O sea, que no buscarías comida, ni bebida, no buscarías, ni te meterías al juego, a este juego
que hoy tienen, porque vosotros serías el hacedor de tus cosas solamente, porque vosotros tienes el
poder de transformar. En todas mis venidas que he hecho a esta tierra, he dejado esta huella; porque
en todas las venidas que Yo he hecho, he venido a buscarles, o sea, a hacerles un darse cuenta de
vosotros. Porque siempre has estado dormido, porque siempre has andado haciendo las cosas al
revés para ti mismo. Hoy es la hora, hoy es el momento que vosotros des ese paso necesario en tu
vida, hoy mismo. Es por eso que os dije a aquellos hermanos, desde hoy mismo estarás en mi gloria,
si en verdad así lo deseas. Y es verdad, hermanos, desde hoy mismo, te digo, que puedes estar en la
gloria, en el reino divino.

Hermanos, solo que mi amada humanidad no se conocen y si no se conocen, no me conocen; y si
vosotros también no te conoces, no me conoces. Si vosotros no se enfilan en este camino de darte
cuenta, del darse cuenta, no podrás saber dónde está Dios, dónde estoy Yo contigo, no podrás saber
a ciencia cierta dónde estoy. Y en vosotros no me encuentro lejos, no estoy por fuera, no vengo de
afuera hacia dentro, Yo estoy dentro de ti, aquí estoy Yo, aquí me encuentro, es por eso que Yo os
les conozco a todos, sé de vosotros, mis bien amados. Porque dentro de vosotros estoy y veo paso a
paso, momento a momento, pero todas vuestras decisiones, todos vuestros pasos y ahí estoy
contigo. Pero existe una libertad hermosa que vosotros debes sentirla, vosotros debes saber de ella y
saber que nadie puede interrumpir vuestro camino, nadie, lo que quieras ser, serás, eres. ¿O has visto
eso, mis bien amados, has visto eso? Ni en tu tierra, ni aquí mismo lo puedes hacer, ni el hombre
mismo que piensa que es dueño de este mundo lo puede realizar. ¿No ves que quieren frenar las
cosas y no pueden? Porque esto concierne a la consciencia de cada individuo.

Por lo tanto, no tienes nada que buscar afuera, todo tiene que ser aquí dentro de ti, todo tiene que
ser centro de ti y está en base a vuestra voluntad, está en base a vuestro amor. ¿Qué quieren
conquistar? No es que vas a comenzar, solo estás en un darte cuenta en esta Escuela, en tu Escuela
donde Yo estoy con vosotros. Yo estoy con vosotros, aunque no me veas Yo estoy contigo, y solo
me ve, solo me siente, solo me escucha el que desea escucharme, el que desea sentirme, solo aquel.
Hermanos, no penséis que porque estás aquí estamos juntos, no vayas a pensar que estás libre, que
ya estás conmigo, no, no, mis bien amados. No vayas a pensar que el mal, que a vos ha engañado,
ha mentido, aquí no puede mentir, no es su lugar y si en caso desea para redención puede estar y si
no, en este momento se está yendo, se está marchando.
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He aquí, pues, sientan lo hermoso, pero no lo sientan que viene, sientan que está fluyendo de
vuestro SER y sanen, sanen vuestro cuerpo, porque vosotros lo podéis hacer, en vosotros está el
poder de sanar vuestro cuerpo, dado el caso que todas las enfermedades que están aquí en tu
cuerpo, son todos los karmas traídos de cada vivencia que has tenido en diferentes tiempos y están
aquí en tu alma y las depositas y por añadidura, son añadidas a tu cuerpo. Entonces no hay una
medicina aquí en tu tierra que pueda sanar tu alma, que pueda sacarte, apartarte de todo eso, no,
pero desde dentro de tu corazón sí puede salir, sí lo puedes vencer, pero solo quita tu atención de
aquellos que piensas que te lo van a quitar, porque no lo pueden quitar, porque tus doctores y tus
científicos solo son como albañiles, trabajadores repellando una pared. En verdad os digo, que solo
tú mismo puedes sanar tu cuerpo y puedes mantenerlo durante el tiempo que te sea necesario estar
aquí para cumplir, para así hacer purgar todos tus sentimientos pasados. Porque los sentimientos del
pasado, son los que están aquí y son los que se manifiestan en un dolor, en una enfermedad física.

Amados míos, pues he aquí, prepárense, prepárense vosotros y vivan en comunión, vívanlo,
vosotros están lejos, vosotros son hermanos y lo saben, pero son como campanas que lo repican, no
lo haces, no lo vives. Todo esto es como vosotros tienes que vivir, todo esto es lo que tienes que
hacer para que vosotros hoy mismo te liberes, hoy te liberes de todo aquello, de todo tu pasado
negativo que has traído, que tienes. Hoy es el tiempo, hermanos, hoy es el momento, hermanos.
¿Pero creen vosotros que desde sus posiciones podrán hacerlo? Hermanos, rompan, rompan esas
formas de prepotencia, de desamor, de envidia, aparten el temor, el miedo de ser lo diferente, de
ser la diferencia en este tiempo, en este momento.

Hermanos míos, hermanos míos, ¡hermanos míos! ¿Dónde están vosotros? ¿Por qué te escondes de ti
mismo? Porque no es de Mí, hermanos, es de ti mismo quien te escondes. Atrévanse cada uno de
vosotros atrévanse a salirse de sus casas, de esos encierros donde estás y atrévanse a ser diferentes,
¿pero cuándo lo harán?, ¿cuándo lo harán? Ustedes tienen que aprender a reconocer que son
vosotros el poder, que son el poder, que son la vida, que puedes cambiarlo todo, pues cámbienlo
todo. Yo os les digo, vosotros has adoptado formas como rígidos de prepotencias, han adoptado
formas donde son separados de sí mismos y de tus hermanos, donde no se ven como hermanos,
donde no se ven en confianza, en amor, donde no se ven con esta plenitud, vosotros viven ahí. Y
Yo os invito a salir de ahí de vuestras casas internas donde están.

Mis bien amados ¡mis bien amados! hasta cuándo te dignarás a ser diferentes en el amor, en la paz;
hasta cuándo vendrás otra vez a estar aquí. Hermanos, hermanos míos, porque vosotros han huido
de Mí muchas veces, casi todas las veces, porque no quieres enfrentar tus rencores, tus odios, tus
venganzas, conmigo. Hermanos, piensen que este es el momento de vosotros, crean que este es el
momento de abandonar, de dejar ir las viejas formas y estar aquí. En vosotros es la vida, causa y
efecto, así está la vida en vosotros, así están vosotros. Todo lo que os sucede a vosotros no viene de
la nada, hay una causa y esa causa eres tú mismo, eres el poder que manifiestas todo, pero hoy has
manifestado todo lo adverso; hoy dices no puedo, no me conozco, soy pobre, estoy enfermo. Todo
esto os lo mencionas y lo dices en tu alma, y lo dices, lo manifiestas y solo eso es lo que está en tu
vida y solo eso es lo que vives porque no estás a gusto, no estás sano, no manifiestas una locura, no
manifiestas esa opulencia divina. Has estado tan lejos que no te has acordado que aquello, esas
diferencia no tienen partes en la vida sagrada, en la vida espiritual.

Más de esto quisiera Yo darles a vosotros, pero siempre, siempre les diré, como siempre les dije y
sigo diciendo hoy, la mies es mucha, los odres muy pequeños, hoy a vosotros les digo, la sabiduría es
mucha, la que quiere estar con vosotros, quiere llegar a vuestra vida, pero las mentes, las
consciencias, vuestra alma muy pequeñas, no pueden digerir más. Porque podríamos estar día y
noche juntos, pero vosotros estás condicionado en tu vida presente, tus condiciones te mantienen
allí separado, separados, mis bien amados. Vuestras condiciones, acondicionamientos os hacen
también efectos en tu mente y en tu cuerpo, os dan el aburrimiento, os aumentan una necesidad que
no tiene necesidad, como es hambre, sed, aumentan la necesidad de llegar a tus hogares, aumentan
la necesidad de ya no estar aquí. Todo eso es lo que pasa, por esto que ya os he dicho.
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Y Yo conociendo de vosotros, les digo, benditos sean y Yo les digo, YO SER espero no haberles
causado letargos, espero que no vayas a pensar que Yo estoy atrasando vuestros límites, vuestros
caminos. Pero mis ansias es de que vosotros te logres entender, te logres comprender y que sepas
todo de ti, solo vengo a hablar de la vida así, porque este es el otro paso para comprenderte y
comprender las cosas como son y para comprender cómo está tu mundo, cómo están las cosas en tu
tierra, para que os no haya nada que no puedas entender; porque la humanidad, el humano no
entiende del porqué todas las cosas están pasando como están. Solo eso es lo que quiero para
vosotros. Y Yo, Yo estoy con todos, pero estaré más, más visible para aquellos que deseen saber más
ahí en su conciencia, porque ahí estoy y ahí les daré todo lo que desean saber, todo lo que desean
saber se los daré ahí. A todo el que desee que Yo esté con él y que Yo le explique todo de vosotros
mismos.

Por lo tanto este es el mensaje que Yo os digo entre vosotros. Pero vivan su vida, pero cambien,
sean diferentes, atrévanse a ser diferentes, mis bien amados. Porque la vida divina, la vida sagrada
no está hecha para los que son, para aquéllos que son solamente, que se inmiscuyen y están dentro
de una vida de in-rectitud, una vida de enojones, no es para ellos, para el hombre serio no es la
vida, y vosotros muestras una seriedad. La vida es para un loco, un loco consciente, sí, les digo. Es
necesario ser un loco consciente, es necesario que os te vea que eres un loco, pero que tú sepas que
eres un loco consciente, que sabes lo que haces y sabes dónde vas. Hermanos mío, pero que no seas
un loco inconsciente, no, no, loco inconsciente no, loco consciente sí, mis bien amados.

Benditos sean vosotros, este es mi mensaje, guárdenlo ahí y denle repasos y sáquenle el fruto que
tiene ahí dentro. Yo les deseo vida nueva, Yo les deseo reflexión, Yo les deseo sabiduría, Yo les
deseo amor, Yo les deseo que logres saber de ti mismo, mis bien amados. Benditos sean y para
siempre, hermanos míos.

-El hermano Placencia habla: Maestro, ahorita reflexionando sobre todo lo que nos dices y tus
mensajes, nos hablas principalmente como Cristo Jesús. Pero sabemos, el estudioso sabe, el
buscador sabe, que tú no nada más fuiste en la personalidad de Jesús como el Cristo, sino que
fuiste en muchas personalidades. Al menos, pues nos interesaría saber también de tus otras
personalidades como el Cristo Buda o el Cristo Moisés o el Cristo Abel.

O vuestro Cristo Antulio.

-También, el Cristo Antulio de la Atlántida, sí. Entonces, pues sería, al menos para mí y para
nosotros, sería de mucho valor también ir conociendo a través de esto que tú nos regales, tu
transitar en esta humanidad dándonos este conocimiento de conocernos a nosotros mismos, de
saber quiénes somos. Pues esa sería quizás mi inquietud. ¿No sé cómo lo tomes, cómo lo veas?

Bendito seas, amado hermano, bendito seas, porque has buscado, porque has querido penetrar. En
verdad, Yo les digo, hermanos, vosotros aquí en esta tierra son desde siempre, desde siempre, solo
que en diferentes lugares. Pero Yo os digo, hermanos míos, que he venido en toda la vida, en todos
vuestros tiempos he sido, he estado en todos los continentes de esta tierra, en cada tiempo vosotros
has vivido una vida y has hecho una vida y ha sido necesario venir en cada tiempo, a volverles al
camino donde lo han perdido, donde se ha perdido cada quien de su propia verdad. A eso he
venido en cada tiempo.

Hoy vengo ante vosotros también a buscarles, hacerles entender que vosotros no son nuevos, que
vosotros has vivido tantas vidas. Pero de esto, hermano mío, hablaremos después y si en caso Yo
hablaré contigo ahí en tu consciencia. Porque esta sabiduría no es para todos, debería de ser para
todos, pero hoy no es, hoy no es, porque es un conocimiento mayor elevado, de mayor
consciencia, de mayor sabiduría, y esto todo está vedado todavía para muchos hermanos, no
porque así lo requiera, porque así lo diga la Ley, sino porque así lo dice el hombre, así lo dice cada
quien, mis bien amados. Pero a vos que deseas esto, hablaré contigo, como he hablado siempre ahí
en tu consciencia y ahí nos encontraremos.
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Aunque esta sabiduría no es para todos, esta sabiduría es para el buscador, para el que se está
encontrando a sí mismo, para el que busca realmente los orígenes de su propia vida, es para los
iniciados, hermano mío. Pero Yo estaré contigo, como he estado siempre y estaré con mis hermanos
como siempre a su nivel. Porque recuerda, esto no lo puedo hablar con los que están abajo, porque
es a otro nivel de consciencia, pero con todos mis hermanos estoy a su nivel, porque es la norma de
sus consciencias, como tengo que estar con ellos y sacarlos de donde están, y hacer que por un darse
cuenta pueden lograr pasar a otro grado más.

Hermano mío, Yo os te digo, bendito seas y benditos sean todos, y estaré contigo como he estado
siempre en tu vida, ahí en tu consciencia, hermano, Yo estaré contigo y como siempre hemos estado.
Y Yo os te digo, que puedas acabar de rescatarte, acabar de alivianar tu consciencia y tu mente y que
puedas salir de tus embrollos donde has estado, que puedas limpiarte, que puedas ser otro hermano
mejor, otro hermano mayor en la tierra. Bendito seas y hasta siempre hermano mío.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


